



PRESSEINFORMATION

Ahoi, kleine Wikinger! Playmobil-Aktivschiff in Wickendorf angelegt

Wickendorf, 23.06.2025 – Nach einer langen Phase der Vorfreude war es heute endlich soweit: Ein XXL-Piratenschiff machte im Vereinskindergarten Wickie fest und lädt schon bald zum Entdecken, Spielen und Toben ein. Dieses einzigartige Spielgerät, bereitgestellt von der Stiftung Kinderförderung von Playmobil, sorgt in Außenanlagen von Kindereinrichtungen für spannende Erlebnisse und aufregende Abenteuer.

Ein Schwerlastkran ließ am Vormittag das dreieinhalb Tonnen schwere Schiff behutsam in den Garten des Kindergartens schweben. Mit über zwölf Metern Länge, zweieinhalb Metern Breite und mehr als sechs Metern Höhe ist dieses außergewöhnliche Spielgerät aus hochwertigem Robinien- und Lärchenholz sowie einem Rumpf aus glasfaserverstärktem Kunststoff ein wahrer Blickfang. Das Schiff wurde speziell für Kinder im Kindergarten- und Grundschulalter entworfen, um spielerisch ihre motorischen Fähigkeiten sowie sozialen Kompetenzen zu fördern.

Seit seiner Gründung im Jahr 2011 wird der Wickie-Kindergarten inmitten des Frankenwalddorfes Wickendorf in seiner Trägerform als privater Verein mit großem Erfolg und Zuspruch geführt. Aktuell werden hier 47 Kinder im Alter von 12 Monaten bis sechs Jahren von fünf engagierten pädagogischen Fachkräften betreut, gefördert und in ihrer individuellen Entwicklung unterstützt.

„Kinder brauchen ein Ort, an dem sie sich sicher, geborgen und wohlfühlen können. Um dieser Aufgabe gerecht zu werden braucht es ein sehr gutes Team, einen engagierten Träger sowie Räumlichkeiten, die dies ermöglichen. Doch nicht nur die Räumlichkeiten der Einrichtung, sondern auch ein Außengelände, ein Garten, der auf die Bedürfnisse der Kinder abgestimmt ist, ist hierfür unabkömmlich“, erklärt Diana Vetter vom Team der Einrichtungsleitung.

In diesem Sinne trägt das XXL-Piratenschiff im Außenbereich der Einrichtung dazu bei, die körperliche und seelische Persönlichkeitsentwicklung der Kinder durch ein passendes Bewegungs- und Spielangebot zu unterstützen.



Motorische Förderung und körperliche Bewegung sind zentrale Themen, die durch das Aktivschiff der Stiftung Kinderförderung von Playmobil aufgegriffen werden. Die KIGSS-Studie des Robert-Koch-Instituts zeigt eindringlich, dass Kinder und Jugendliche in Deutschland zu wenig körperlich aktiv sind. Dabei sind regelmäßige Bewegung – die WHO empfiehlt 60 Minuten pro Tag – für ihre Gesundheit, ihr Wohlbefinden und ihre körperliche Entwicklung essenziell. Eine neue Studie des Bundesinstituts für Bevölkerungsforschung (BiB) weist zudem darauf hin, dass die körperliche Aktivität von Kindern und Jugendlichen in Deutschland mit Beginn der Pandemie um ein weiteres Viertel gesunken ist.

Die Einrichtungsleiterinnen Diana Vetter und Anna See freuen sich mit ihrem Team sehr über das besondere Geschenk: „Unsere Einrichtung soll die Kinder nicht nur zum Spielen einladen, sondern ihnen auch das Gefühl vermitteln, angekommen und aufgehoben zu sein. Eben ein Ort um Kind zu sein. Ein Ort um zu wachsen. Unser Herzenswunsch, unseren Spielplatz mit einem Aktivschiff zu bereichern, wurde erfüllt.“

Nicht mehr lange, dann heißt es „Leinen los“ für die kleinen Wikinger: Am Freitag, den 04.07.2025 wird das Schiff in festlichem Rahmen offiziell an die Kinder übergeben.

Kontakt:

*Vereinskindergarten Wickie Wickendorf e. V.
Einrichtungsleitung Diana Vetter & Anna See
Förtschendorfer Straße 16
96358 Teuschnitz
Tel: 09268/3179962
E-Mail: info@kiga-wickie.de*

Die Stiftung Kinderförderung von Playmobil wurde 1995 von Horst Brandstätter (1933-2015) gegründet. Er war Inhaber der Horst Brandstätter Group, zu der auch die Marke Playmobil gehört. Ziel der gemeinnützigen Stiftungsarbeit ist es Kindern und Jugendlichen eine gesunde körperliche, geistige und seelische Entwicklung zu ermöglichen. Schwerpunkt der Arbeit sind dabei die Felder Bildung & Erziehung, Gesundheit & Schutz, Bewegung & Aktivität sowie Kreativität & Kultur.